

# 大淀中学校の道

○ 校長室だより ○

発行 平成25年10月22日  
校長 勝田昭三

## 第2回 学校保健委員会

10月17日（木）第2回「学校保健委員会」を開催しました。委員会活動の趣旨は、生徒の健康や安全について考えることです。学校医、薬剤師、PTA役員・実行委員長、学校関係者と生徒保健委員会の代表で結成されています。

生徒保健委員会では、今年度の取り組みテーマを「けがの予防」としています。学校でおこるけがの実態についてまとめたことを、3年生保健委員6名が、パワーポイントでプレゼンテーションしました。模造紙にまとめた内容については、文化祭で発表するとのことです。

教育活動に伴って、生徒にけががおこることはありますが、安全配慮が不足していたり、不注意が原因で起きたりといった内容については、未然に防ぐことができます。出席者の委員の皆様には、学校教育において可能な限りけがの防止に努めていくよう助言をいただきました。



学校保健委員会の様子

委員会において3年生の保健委員が発表しましたが、生徒たちが委員の方々を前にして、自分たちが取り組んだ内容を発表した経験は、きっと自信につながったことだと思います。

サンフランシスコから

「学びTAI」ボランティアに



ボランティアとの打ち合わせ

日本に一時帰国する間に、日本でボランティアができるのかと、サンフランシスコからGoogleで検索したところ、大淀中学校の「学びTAI」がヒットしたことがきっかけとなりました。

ご応募いただいた豊川香園(とよかわ かおり)さんから、グローバル社会で生きてこられた経験をもとに、「夢や希望をもって生きていくことが、自分の未来を開いていくことにつながる。」等をテーマにお話を聞かせていただく予定です。

2学期の学校元気アップ「学びTAI」では、<話>をとおして学ばせていただくことに加え、<技>を教えていただくことにも取り組みます。講座内容の一部を紹介します。

宇宙開発に関わる技術者の方から開発の実際について

ディズニーランドでダンスをとおして活躍されている方から、ダンスレッスンと表現活動で必要なことについて

趣味で高められた手芸の技術を中学生でもできる内容にして